ANUNCIA AMLO Y ahora viene la nobreza

la pobreza franciscana

El presidente Andrés Manuel López.
Obrador adelantó que su gobierno
pasará de la fase de austeridad
republicana a la de pobreza franciscana
con medidas adicionales como la
reducción al mínimo de los viajes al
extranjero y, si procede, presentará una
nueva reforma a la Constitución en
materia de Austeridad República para
garantizar que nadle gane más que el
Ejecutivo. Por lo pronto hoy se reúne
con su Gabinete para revisar las nuevas
medidas para obtener ahorros. Sólo en la
primera mitad del año, el gobierno de la

cuatroté debió destinar casi 159 mil miliónes de pesos en subsidios fiscales para evitar gasolinazos a causa de la guerra entre Rusia y Ucrania. Además, los proyectos emblemáticos de la administración han incrementado su costo original. El Tren Maya, por ejemplo, requerirá una inversión de entre 15 mil y 20 mil millones de dólares, cuando en 2018 se calcularon unos seis mil millones de dólares. En tanto que la refinería de Dos Bocas costará hasta 12 mil millones de dólares. 50 por ciento más de lo previsto.

FASE SUPERIOR A LA AUSTERIDAD REPUBLICANA: AMLO

La *4*T decide ir a la pobreza franciscana

RAFAEL RAMIREZ

Los ahorros se destinarán a la pensión para los adultos mayores y las becas Benito Juárez para estudiantes

I presidente Andrés Manuel López anunció que antes de que concluya su gobierno presentará una nueva iniciativa de reforma constitucional en materia de Austeridad Repúblicana para garantizar que nadie tenga altos sueldos y así pasar a la fase superior de "pobreza franciscana".

"Les adelanto que ya vamos a pasar de la fase de la austeridad republicana a una fase superior, que es la de la pobreza franciscana", dijo el mandatario federal en su conferencia de prensa de este miércoles en Palacio Nacional.

En 2019, el Congreso de la Unión aprobó la Ley de Austeridad Republicana propuesta por AMLO, que entre sus puntos más importantes está que ningún funcionario público o trabajador de organismos autónomos gane más que el Presidente.

Ministros de la Suprema Corte, consejeros electorales y la gobernadora del Banco de México ganan más que el titular del Ejecutivo, en varios casos gracias a amparos, dijo el procurador federal del consumidor, Ricardo Sheffield, el lunes en la conferencia matutina.

López Obrador anunció que hoy tendrá una reunión con su Gabinete para pedirles que lleven a cabo medidas de austeridad adicionales, tales como suspender los víajes al extranjero y en su lugar se comuni-

1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	El Sol de México	PP-8	28/07/2022	LEGISLATIVO

quen vía telefónica o videoconferencia.

El Presidente comentó que esta reforma a la Ley de Austeridad Repúblicana no tendrá preferencia sobre la electoral o la de la Guardia Nacional, que en materia legislativa son su prioridad de aquí a que concluya su gobierno.

Dijo que su gobierno seguirá sin solicitar deudas, sin aumentar impuestos, ni el precio de las gasolinas gracias a la fórmula de austeridad y cero corrupción. "Podemos hacer la cuenta, pero ya podemos estar, en el tiempo que llevamos, con ahorros del orden de dos billones de pesos".

Los ahorros, dijo, serán para programa sociales como la pensión para adultos ma yores, las becas Benito Juárez para estu diantes o Jóvenes Construyendo el Futuro

En marzo de 2021, López Obrador dij que los programas sociales aumentaría sus apoyos de manera anual, y puso c ejemplo la pensión para adultos mayore que en 2024 será de seis mil pesos bimes

trales, cuando actualmente es de tres m grantes de su gabinete aplicar 350 pesos cada dos meses.

En junio del año pasado, el President pidió a los entonces gobernadores electr de Morena que aportaran 50 por ciento é los apoyos de los programas sociales.

Otro programa al que ha dado priorida el Gobierno federal es el estímulo al Irr. puesto Especial Sobre Producción y Serv. cios (IEPS) en combustibles, al que la Se cretaría de Hacienda y Crédito Público des tinó 158 mil millones en el primer semestr

Este año obras prioritarias también tie nen incrementos. La refinería de Dos Boca que originalmente costaría ocho mil millo nes de dólares, ahora costará entre Il mil y l mil millones, y el Tren Maya pasó de siet mil 800 millones de dólares a una cifra er tre los 15 mil y 20 mil millones de dólare según dijo el propio Presidente el marte pasado. Con información de Miguel Ensáste gui y Juan Luis Ramos

El Presidente pide a los inte-

medidas adicionales de austeridad y evitar viajes al extranjero





Andrés Manuel López Obrador anuncia que ahondará la asuteridad